

R6 北日野っ子学びフェスティバル 児童アンケート結果

回答数 139名（2～6年生：1年生は昨年を経験していないため）

【設問1】 今年は学習発表会から北日野っ子学びフェスティバルに変わりましたが、どうでしたか。

とても楽しかった	69.8%
楽しかった	24.5%
あまり楽しくなかった	5.8%
楽しくなかった	0.0%

【設問2】 自分から進んで活動や練習に取り組めましたか。

とてもできた	46.8%
できた	41.7%
あまりできなかった	9.4%
できなかった	2.2%

【自由記述】

○みんなと協力して、発表ができました。
○もっとみんなで協力してやっていきたいです
○とても楽しかったです（多数）
○とても良い体験になりました
○緊張しました。（多数）
○もっと楽しいことを増やして欲しい
○CM作りでみんなのお母さんたちの意見も聞きながらアイデアをもらってCM作りができたので楽しかったです。
○自分の発表の声が小さかった。
○学びフェスをして、一人一人が発表をするということができました。なので授業でも堂々と発表していきたいです。
○緊張したけれど、しっかりと進んで学習できた。
○クイズを出しながらやるといいと思った
○みんなで協力できてよかったです。（多数）
○来年もしたいです。
○少し発表の時に、iPad miniを見てしまったので、次はがんばりたい。
○来年も上手に発表したいです。
○障害者の方のことが分かりました。
○ふざけずにできた
○みんなで協力して北日野っ子学びフェスティバルができた。
○アイマスク体験がたのしかった
○北日野っ子フェスは、みんな、頑張っていました。

○アイマスク体験では、お客さんにていねいに対応できたのでよかったです。次も北日野っ子学びフェスをしたいです。

もっと発表する事が上手になりたいと思いました。もっと上手くなって両親に少し見せたいです。体験コーナーは上手くいったのでこれからも説明を教える時は上手く説明していきたいです。

○楽しかったけど、体調が悪くなってしまったのが心残り。

○でもめちゃくちゃむずかった、、

○パンフレットを発表して私の親も「すごいね」と言ってくれたので頑張ってた良かったなあと思いました。

保護者の方に喜んでもらえてよかったです

○保護者の方にパンフレット配布のことやパンフレット配布を練習通りにできて嬉しいです。

○保護者が近くで子供の頑張っている姿を観れるのはすごくいいことだと思うが、個人的にはステージでの発表の方が緊張して、やりきった感があったから、今までの学習発表会の方が好きです。新しい体験型というものも面白いですが、今までの学習発表会の魅力は他の学年の頑張りをみてクスッと笑えたりなんだか学校が保護者も団結できるという魅力もあったと思います。個人的には学習発表会の方が楽しかったです。

○来年もあるなら楽しみたいです

○クイズを出して、大人も参加してくれて、うれしかった。

○クイズを出して、大人も子供も参加をしてほしい。もっと喜んでほしい。

○げきやまちたんけんのはっぴょうがたのしかった。

○はなすことが大きい声で言えた。発表は楽しい。

○メンバーがふざけていた。先生に言われたことが本番ではできた。

○つぎはげきと、かみしばいをやってみたい。

○学習発表会のほうがみんなと一緒にできて、そっちのほうが好きだなあと思いました。次は学習発表会もしたいです。